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令和３年３月１５日 

 

 

五戸町議会第１２回定例会 一般質問通告一覧表 

 

 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一 問
一 答 

和 田 智 也 １．若宮町長の選挙公

約について 

若宮町長は令和３年６月で町長就任

２年となるが、町長選出馬にあたり「五

戸町が好きだ！！」のキャッチフレーズ

のもと、５つの大公約、３６項目の小公

約を掲げ見事当選された。 

就任後は、公約実現のためにコロナ禍

等厳しい社会状況のもと、町の活性化・

発展のために精力的に活動されている

ことに対し敬意を表しているところで

ある。 

そこで、小公約３６項目の内３項目に

ついて、現時点での進捗状況及び今後の

見通しについて伺う。 

(1) 産直施設について 

(2) ひばり野運動公園のリノベーショ

ンについて 

(3) （仮称）町タク事業の調査について 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．簡易水道事業につ

いて 

当町では簡易水道事業を運営してい

るが、各施設とも設置から数十年経過

し、老朽化が進んでいるものと思われ

る。 

国内では、毎年のように災害が発生

し、特に地震災害においては、水道施設

が甚大な被害を受け、復旧に膨大な費用

と日数がかかっている。 

水は生活するためには必要不可欠で

ある。幸いにも当町においては、地震等

による大きな断水事故が起きていない

が、災害が発生した場合、被害を最小限

に止めるためにも、施設の耐震化を含

め、施設更新を計画的に進める必要があ

るのではないかと思っている。 

ついては、施設の耐震整備計画を含

め、各施設の更新等について伺う。 

(1) 施設の個所数及び各施設の経過年

数について 

(2) 耐震化更新済施設個所及び未整備

施設の今後の事業計画について 

(3) 耐震化更新における概算事業費及

び更新期間について 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

２ 一 問
一 答 

豊 田 孝 夫 １．新型コロナウイル

スワクチン接種対

策業務について 

新型コロナウイルスワクチン接種の

ニュースが日本においても報じられて

いる。当町においても、コロナウイルス

ワクチン接種対策チームを設置したと

「広報ごのへまち２月号」に掲載されて

いるが、確実かつ迅速に実施されるよう

以下の点についてお答え願いたい。 

(1) ワクチン接種体制について具体的

な人員配置等はどのようになってい

るか。また、事前に訓練を実施する予

定はあるか。 

(2) 接種医療機関は五戸総合病院をメ

インと考えているようだが、その他町

内外の医療機関等でも接種可能かど

うか。また、その際の手続きはどのよ

うにするのか。 

(3) 接種ワクチンについて現時点でワ

クチンメーカーが判明しているか。ま

た、ワクチン保存について専用冷凍庫

が必要との報道がなされているが受

け入れ体制はいかがか。 

(4) ６５歳以上の高齢者から先行して

接種していく様子だが、６５歳未満の

方々の接種時期について予定はどの

ようになっているか。また、２回接種

が必要とも報じられているが、その間

隔についてはいかがか。 

(5) ワクチン接種の完了時期をいつま

でと想定しているか。また、接種を希

望しない方がいる場合の対応につい

てどのようにするのか。 

(6) ワクチン接種時に副反応を発症す

る場合もあるとのことだが、どのよう

な症状が考えられるか。また、その対

応はいかにすべきか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．町の活性化、賑わ

いのあるまちづく

りへの行政の関わ

り方について 

第２次五戸町総合振興計画の後期基

本計画が昨年３月に策定され、１１月に

発行となった。冒頭に「人とまちの活力

で未来を拓く、共創（協創）の郷 ごの

へ」と掲げられているが、具体的にはど

のような方策で行うか以下の点につい

てお答え願いたい。 

(1) 町の活性化、賑わいづくりの施策と

してどのようなことを考えているか。

かつて、まちの駅施策を打ち出してい

たが、同様の計画を立てる予定はない

か。 

(2) 五戸町を情報発信するための施策

として、町のキャラクター「おんこち

ゃん」を活用すべきと考えるが、町と

して活用の具体策はあるか。 

(3) 「おんこちゃん」を個人で使用の場

合、許可申請が必要であるが、ふるさ

と納税の返礼品に「おんこちゃん」シ

ールを貼付する方法も町のイメージ

アップに繋がると思うがいかがか。 

(4) 五戸町観光協会も町の情報発信に

密接に関わっているが、現在の事務所

が五戸町商工会の２階にあり、気軽に

どなたでも訪問できる環境に無い。 

町としてはどのように考えている

か。 

     



5 
 

通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

３ 一 問
一 答 

川 﨑 七 洋 １．令和３年の五戸ま

つりの開催につい

て 

昨年３月より日本中で問題となった

新型コロナウイルス感染症により、五戸

まつりをはじめ、様々なイベントが中止

に追い込まれた。 

それから１年が経過し、研究も進み、

新しい生活様式も定着した今、新型コロ

ナウイルスも全く未知のウイルスとは

言えない状況にあると考える。 

そこで以下について伺う。 

(1) 令和３年の五戸まつりの開催可否

について、現在どのような検討状況に

あるのか。 

  また、現時点では開催可否について

どのようにお考えか。 

(2) 開催に向けての課題はどういうも

のがあり、どのような対処を施して開

催しようとお考えか。または、開催不

可能とお考えである場合、どういった

課題があり、どういった理由でその対

処ができないとお考えか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

   ２．旧南部鉄道車両 

ＤＣ３５１の活用

計画について 

昨年１０月末に、京都府にある旧南部

鉄道の機関車ＤＣ３５１を五戸町が無

償で譲渡いただけるというニュースが

報道され話題になった。 

その後、運搬費が議題にあがり、昨年

１２月議会でも豊田孝夫議員が詳細な

質問をされたことは記憶に新しいとこ

ろである。 

３月議会は予算編成の議会であり、お

そらく計画も詳細化されたものと考え

ているので、改めて以下について質問す

る。 

(1) ＤＣ３５１の運搬・設置・活用にか

かる経費について、どのような内容

で、どのくらいの金額を見込んでいる

のか。 

(2) ＤＣ３５１設置後の活用について、

どのような計画を、何を目的として、

どのような効果を期待して、どの程度

の勝算を見込んでやっていこうとお

考えなのか。 

(3) ＤＣ３５１の設置場所については、

豊間内にある「ごのへ郷土館」で計画

を進めていることと思うが、今後、町

民からのパブリックコメントの募集

をする予定はあるのか。 
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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

４ 一 問
一 答 

鈴 木 隆 也 倉石温泉の運営に

ついて 

倉石温泉においては、利用者数の減少

や源泉汲み上げ量の減少、源泉温度の低

下、それに伴う燃料費の増加などで財政

負担が増大している。 

これらの問題を抱える中、町長によっ

て設置されたのが倉石温泉運営事業検

討委員会であり、どのように倉石温泉を

運営していくべきかの議論がなされ、先

日、報告を受けたようである。 

また、先般のボイラー故障以来、休業

状態にあり、今現在、再開の見通しが示

されていない。 

早期再開を求め、倉石地区連合自治会

から請願書と地域住民の署名が提出さ

れたとのことである。 

そこで以下について伺う。 

(1) 倉石温泉運営事業検討委員会の報

告はどのようなものか。 

(2) 倉石温泉の運営についてどのよう

にお考えか。 

 


